



Ejército Nacional
La Fuerza de todos

COMUNICADO DE PRENSA

El Ejército Nacional hace saber, que el D.F., 13:00 h (hora local R.D.Congo), se recibieron cuatro impactos de mortero sobre un campamento de Naciones Unidas ubicado en Sake, donde se encuentra una Sección con 30 efectivos uruguayos.

A la hora 14:00 (hora local RDC), se reciben dos impactos más fuera de las instalaciones de Naciones Unidas.

El personal uruguayo no sufrió lesiones de ningún tipo. Sí se reportaron lesionados de otros contingentes.

Montevideo, 16 de marzo de 2024